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厚生文教委員会会議録 

 

１．開催年月日 

   令和６年 ５月 ９日   開会 １０時００分  閉会 １０時３７分 

２．開催場所 

   委員会室 

３．出席委員名 

   坊 野 公 治   沖 久 教 人   柳 原 英 子   西 村 慎次郎 

   柳 井 一 徳   惣 台 己 吉   大 滝 文 則   佐 藤   豊 

４．欠席委員名 

   な  し       

５．その他の会議出席者 

  （１）議 長     三 宅 文 雄 

  （２）委員外議員   な し 

  （３）事務局職員 

   事 務 局 長  和 田 広 志   主 任 主 事  中 畠 大 輔 

６．傍聴者 

  （１）議 員   ０名 

  （２）一 般   ０名 

  （３）報 道   ０名 

７．発言の概要 

委員長（坊野公治君）  それでは、皆さんおはようございます。 

 ただいまから厚生文教委員会を開会いたします。 

 

〈議長あいさつ〉 

 

委員長（坊野公治君）  本日の議題は、（１）議会への提案についてから（４）その他で

ございます。 

 

〈議会への提案について〉 

 

 〈２件を協議。２件について執行部の考えを聞いた後、委員会の回答を協議することに決
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定。〉 

 

〈所管事務調査事項について〉 

 

委員長（坊野公治君）  放課後児童健全育成事業の在り方についてを議題としておりま

す。 

 本件については、前回の委員会において多賀議員からきのこ元気クラブの状況について説

明をしていただき、６月定例会の所管事務調査では執行部に質疑応答を求めることとしてお

りました。現時点での委員の皆様からの質疑内容等ご意見がありましたらお願いいたしま

す。 

 前回のときでは、例えば市の指針がない、委託の範囲が分からない、給与格差があるとい

った意見がありました。これを含めて皆様方からのご意見をいただきたいと思いますが、い

かがでしょうか。 

 多賀委員のほうが、明日、実はきのこの学童から給与の面についての相談を受けるという

話を聞いております。 

 

〈休憩〉 

 

委員長（坊野公治君）  今、ご意見をいろいろいただきまして、大滝委員のほうからもあ

りましたように、次の委員会の定例会中の委員会のときに執行部に出席を求めて、学童の件

について前回この委員会でやった質疑についての質問、またそれプラスそれからさらに皆さ

んに調査していただいた分をまた質問としてあげるという形にしたいと思いますがいかがで

しょうか。 

 ですから、それは次の定例会の所管事務調査のときに質問事項をまとめたいと思いますの

で、そのような形で行きたいと思います。 

 以上でよろしいですか。 

 

〈異議なし〉 

 

委員長（坊野公治君）  では、所管事務調査についてはそのように決定いたしたいと思い

ます。 

 以上で所管事務調査事項については終わります。 
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〈行政視察について〉 

 

〈行政視察のテーマ・視察先について、委員の意見を確認。意見のあったものを候補とす

ることとし、７月中の日程で視察先の調整は正副委員長に一任した。〉 

 

〈その他〉 

 

〈なし〉 

 

〈議長挨拶〉 

 

委員長（坊野公治君）  では、以上で厚生文教委員会を閉会いたします。ご苦労さまでし

た。 


